

CONSULTAS REALIZADAS PARA EL VII CONCURSO AULA HISPALYT

Por considerarlas de utilidad, a continuación se incluye un resumen de las consultas más frecuentes que han realizado algunos de los participantes en el VII Concurso.

¿Qué utilidad y/o requerimientos ha de tener el espacio de apoyo a los campos de trabajo de las futuras campañas arqueológicas? ¿Ha de ser cubierto, descubierto o a elección de los participantes?

¿Se ha de intervenir de alguna forma en los restos arqueológicos ya existentes, bien mediante plataformas, cubiertas,...?

Respecto a los paneles y sus textos explicativos, ¿han de hacerse en inglés?

- El espacio de apoyo a los campos de trabajo debe tener cubierta inclinada.
- Queda a decisión del concursante si es cerrado o no y si lo será en el futuro. También queda a decisión del participante la intervención o no sobre los restos arqueológicos.
- En cuanto a los textos de los paneles no tienen que traducirse al inglés

No tengo muy claro donde se situaría el proyecto. Existe una estructura diferenciada (entiendo que es la caseta de control de una instalación de telefonía) que no tengo claro si es donde situar el nuevo programa arquitectónico respetándolo (o no) o en la explanada situada inmediatamente más al sur.

- Como pone en las bases la intervención es en el espacio existente al Este del recinto, entre la entrada y la iglesia. De todas formas es un concurso de ideas, puedes conservar o no lo que hay y si la propuesta interviene fuera de ese límite y está debidamente justificada también podría valer.

Tras mirar la documentación facilitada, les agradecería, si es posible, un poco más información de los alrededores inmediatos de las ruinas medievales, ya que se pide en el concurso una zona de aparcamiento para coches en el exterior de las ruinas.

- No disponemos de más información de los alrededores, tendrás que hacer una estimación de alturas y/o curvas de nivel con las fotografías aéreas.

Respecto a las necesidades que han de cubrir los aseos, ¿es necesario que éstos contengan alguno accesible?

- No es obligatorio pero sí sería conveniente.

Con "complementarlo con un espacio de apoyo a los campos de trabajo de las futuras campañas arqueológicas ", que debemos interpretar;

-El diseño de una zona de almacenamiento, vestuarios, comedor, etc. para los trabajadores, o solo una zona cubierta sobre los restos arqueológicos adyacentes.

- En el primero de los casos, los m² de estos espacios de apoyo serían aparte de los 275 m² indicados para el espacio de invitados, ¿cierto?

- En cuanto a las dudas que nos planteas, por un lado está la superficie de las cubiertas de los restos arqueológicos que no tiene limitación establecida, depende de vuestra propuesta. Y por otro los 275 m² que corresponde a todo lo que no sea cubierta de las ruinas. Pero en cualquier caso, el concurso está abierto a cualquier propuesta que se justifique convenientemente.

En el extremo noroeste hay una construcción contemporánea, pero en algunas fotos aparece, una antena, y en otras no. Mi duda es, ¿cual sería la situación actual? ¿Existe esa antena y esa edificación actualmente? ¿Cual es el uso de esa edificación?

- La cosa es que hubo una antena de telefonía móvil, que aparece en alguna foto, pero que se desmontó hace unos años... la construcción auxiliar con los transformadores etc... no se demolió y se ha reutilizado como pequeña oficina, administración, etc (viene a dar el servicio que se plantea para el pabellón en las bases). NO ES NECESARIO MANTENERLA.

En las bases del concurso se pide una zona de atención al visitante (oficina, aseos, máquinas de refrescos, merendero, etc.) y un espacio de apoyo a los campos de trabajo de futuras campañas arqueológicas. ¿Que características tendría que tener ese espacio de apoyo? ¿Sería un área cubierta de uso polivalente? ¿o un espacio cerrado multiusos?

- El espacio de apoyo para los campos de trabajo sería en principio una cubierta para evitar soleamiento y lluvia, pero no un espacio cerrado y aclimatado. No obstante se podría pensar en que ese espacio fuera parte de una exposición de las ruinas, ya con voluntad de ser un edificio cerrado y aclimatado.

Se especifica que la superficie del pabellón (entendiendo el de atención al visitante) será de unos 275m² pero que la superficie de las cubiertas de los restos arqueológicos no se limita. Entonces, además de la zona de atención al visitante y otro espacio de apoyo, ¿se pide proyectar una serie de cubiertas inclinadas cubriendo los restos arqueológicos que se aprecian en las fotos y planos?

Serían dos clases de espacios: un pabellón de 275 m² y los espacios de apoyo a la excavación sin límite de superficie... ambos con cubiertas inclinadas.